

Fecha: 29-07-2022
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Política

Pág. : 15
Cm2: 144,5
VPE: \$ 794.662

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Título: **Ximena Rincón se reunió con gobernador de La Araucanía: “Quería información de primera fuente”**

Ximena Rincón se reunió con gobernador de La Araucanía: “Quería información de primera fuente”

La senadora DC, Ximena Rincón, se reunió la mañana de este jueves con el gobernador de La Araucanía, Luciano Rivas, para conocer las últimas novedades sobre la situación de la región, puesto que este viernes se someterá a votación en el Senado una nueva extensión del Estado de Excepción de Emergencia para la zona. “Quería saber su opinión de lo que había sido este tiempo con el Estado de Excepción y cuál era su opinión sobre renovarlo o no. Quería información de primera fuente sobre la situación”, comentó Rincón y aseguró que el gobernador también “manifestó la necesidad de mantener el Estado de Emergencia para seguir reduciendo la violencia y persiguiendo a los grupos violentos”. Actualmente, la medida está vigente en la Región de la Araucanía y en las provincias de Biobío y Arauco, en la Región del Biobío. Desde el gobierno evalúan positivamente la medida y llamaron a votar a favor de la prórroga.



CEDIDA